



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Aschermittwoch bei Avis in Sbg

In schöner Tradition lud Ilse Fischer mit Ihrem Team auch heuer wieder zum Aschermittwochsmaus in die AVIS Zentrale am Salzburger Bahnhof.



Dem Ruf folgten wie jedes Jahr viele Goldschlüssel. Und so trafen sich Florian Muigg und Friedl Seidl vom Hotel Bristol, Andreas Pecher vom Sheraton, Thomas Klingsbigl vom Goldenen Hirschen und die Seniorenriege Rainer Hochhauser, Erwin Pitzer und Gerhard Nagele zum gemeinsamen Fischgenuss.



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Zwischen Teufelsrollern und Shrimpsspießen , Lachsbutter und gegrillten Sardinen ließen wir die Narrenzeit ausklingen. Großes Lob an alle Kollegen – trotz des vortäglichen Faschingsdienstags war keine Müdigkeit festzustellen und mit ein paar Seiterln hießen wir die Fastenzeit willkommen.

Vielen Dank an Ilse und Team für die vorzügliche, herzliche Bewirtung.

(Bericht Thomas Klingsbigl)